

Lettre 4 du vendredi 9 avril par Solange Cabirol

Confinement vôtre...

Chers Amis,

Juste un petit "coucou", comme nous le demande si gentiment Jean-Luc, pour dire que, malgré l'isolement qui nous est imposé, nous pensons très amicalement et très affectueusement aux uns et aux autres.

En relisant l'évangile de ce jour, je me sens un peu comme les apôtres, incrédule et bouleversée, devant cette pandémie qui nous assaille.

Comme il est difficile de voir le christ au milieu de nous ! mais.... en cette période où nous avons besoin de tant d'Espérance, que le Seigneur nous accompagne sur ce chemin personnel et spirituel qu'est le nôtre.

Je vous dis toute mon amitié.

Solange.